

## *Les juristes cubains dénonceront à Lima le blocus étasunien*

---



Lima, 9 avril, (RHC).- Alexis Ginarte, président de l'Union des Juristes de Cuba, a déclaré que les membres de cette organisation dénonceront au Sommet des Amériques de Lima, le blocus et les plans subversifs de Washington contre Cuba.

Dans des déclarations à la presse, il a souligné que l'occasion servira aussi pour exiger la restitution à Cuba du territoire qu'occupe la base navale de Guantanamo contre la volonté du gouvernement et du peuple cubains.

Il a précisé que les juristes cubains exposeront les résultats de notre pays en matière de gouvernabilité démocratique, de participation citoyenne, de garanties du système social cubain et la participation du peuple aux différentes instances du gouvernement.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/159474-les-juristes-cubains-denonceront-a-lima-le-blocus-etasunien>



**Radio Habana Cuba**